



2月 たんぽぽぐみだより

尚徳福社会 馬橋保育園

厳しい寒さが続く、この頃ですが、子どもたちは、ひんやりとした空気を肌で感じ、小さい体で季節を感じ、楽しんでいる姿が見られます。歩行も安定してきて保育士と手繋ぎで、行きだけ歩く子、往復頑張って歩く子の姿も見られます。大好きな公園に着くと自由に探索したりアスレチックの下をトンネルのように潜る子や段差のある所へも手や足を使って上り下りも上手にしています。今年度も残りあと、2ヶ月を切りました。一日一日を大切に今月も思いきり楽しんで過ごしたいと思います。

今月のねらい

- ・体調に気をつけながら、冬の寒さに負けず、楽しんで過ごす。
- ・友だちと一緒にいることを喜び、触れ合って遊ぶ。

今月の予定

- 4日(火) 保護者会
- 13日(木) 0歳児健診
- 18日(火) 乳児計測
- 28日(金) 避難訓練



オニのお面作ったよ！！

白い紙にクレヨンでカキカキ～！オニの髪の毛を描きました。一人ひとりが色を選び、グルグル描きをいっぱいする子、ちょこっとだけ描く子、世界で一つだけのお面が出来ました。良かったら、ご家庭でもお面をつけてやってみてくださいね。



たんぽぽ組さんの午後のおやつのは、こ～んなことしています！

今年に入り、午後のおやつのは、近くの公園へ散歩に出かけたり、園庭では、砂場で大きいクラスのお友だちとプリンカップに砂を入れたり、トレイに乗せたりと、異年齢児との関わりが多くなり子どもたちも喜んでます。また、夕方散歩は、昼間の景色とは、違って見えて、子どもたちも楽しんで遊ぶ姿も見られます。

～たんぽぽ組での、可愛い、ひとこま～

ある日のこと。手遊びが大好きな子どもたち。いつものように保育士が、「♪ライオンのお父さんが食べました～」と大人気の手遊びの歌を歌うとAちゃんは、クラスにある棚を指差し、「あっ、あっ！」と目で何やら訴えていたので「どうしたの？」と声を掛けると、「その中にライオンのカードがあるでしょ、出して～」とBちゃんが、リクエスト！その後はカードと一緒に元気に歌い楽しんでいました。ちゃんとある場所を知っていて凄いなあと思える、とても可愛いエピソードでした。